

Gesetzlichen und behördlichen Forderungen an Lieferanten
Legal and official requirements for suppliers



Stoffverbote und Umgang mit besonderen Materialien
Prohibitions and Critical Minerals

Auszug von Forderungen, Regelungen, Verordnungen usw.
Excerpt of Requirements, Regulations and Laws etc.

REACH - 1907/2006/EG

Verordnung vom 18.12.2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe.
Regulation of 18.12.2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals.

RoHS - 2011/65/EG

Richtlinie vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.
Directive of June 8, 2011 on the restriction of the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment.

SJ/T 11362-2006

"China RoHS".

TSCA:

Die US Environmental Protection Agency (EPA) beschloss am 22.12.2020 Vorschriften unter Sektion 6 (h) für fünf persistente, bioakkumulative und toxische Chemikalien.
The U.S. Environmental Protection Agency (EPA) adopted regulations under Section 6 (h) for five persistent, bioaccumulative, and toxic chemicals on 12/22/2020.

Packing - 94/62/EG + 2004/12/EG:

Richtlinie 94/62/EG legt die Vorschriften der EU zur Bewirtschaftung von Verpackungen und Verpackungsabfällen fest.
Directive 94/62/EC sets out the EU's rules for the management of packaging and packaging waste.

Dodd-Franck Act, Section 1502

Die Sektion 1502 beinhaltet Vorschriften zum Umgang mit Konfliktmineralien wie Zinn, Tantal, Wolfram, Gold.
Section 1502 includes regulations for dealing with conflict minerals such as tin, tantalum, tungsten, gold.

EU-Konfliktmineralien-Verordnung (EU 2017/821)

PAK - 1272/2013/EG

Keine Verwendung von PAK (polyzyklische aromatische Kohlenwasserstoffe) in der Herstellung von Kunststoffkomponenten.
No use of PAHs (polycyclic aromatic hydrocarbons) in the production of plastic components.

POP - 850/2004/EG

Die Verordnung sieht die Beendigung der Produktion, Verwendung und Freisetzung von persistenten organischen Schadstoffen („Persistent Organic Pollutants“, POPs) vor.
The regulation provides for the cessation of production, use, and release of persistent organic pollutants ("POPs").

PFAS Restriktions

Stoffverbote PFAS.
Requirements for prohibited Substances PFAS.

Richtlinie 2000/53/EG

Die Richtlinie 2000/53/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. September 2000 über Altfahrzeuge regelt die stoffliche Verwertung von Kraftfahrzeugen durch Recycling innerhalb der Europäischen Union (EU). Sie enthält u. a. seit dem 1. Juli 2003 geltende Stoffverbote, beispielsweise für Schwermetalle und Chrom (VI).
Regulations for recycling of automobiles.

California Proposition 65 (CP65)

https://de.wikipedia.org/wiki/The_Safe_Drinking_Water_and_Toxic_Enforcement_Act_of_1986

European Timber Regulation EUTR (EU995/2010)

Gesetzlichen und behördlichen Forderungen an Lieferanten
Legal and official requirements for suppliers



Stoffverbote und Umgang mit besonderen Materialien
Prohibitions and Critical Minerals

Auszug von Forderungen, Regelungen, Verordnungen usw.
Excerpt of Requirements, Regulations and Laws etc.

GB/T 30512-2014

Stoffverbote Automobil.
Requirements for prohibited Substances on Automobiles.

GADSL

Stoffverbote Automobil.
Requirements for prohibited Substances on Automobiles.

Radioaktive Stoffe

EU 528/2012 Biozide Stoffe und (EG) Nr. 1451/2007 Inverkehrbringen von Biozid-Produkten

Stoffverbote Biozide.
Requirements for prohibited Biozide.

Ozonabbauende Stoffe 1005/2009/EG

Montrealer Protokoll EPA Class 1 ODS

EU 1257/2013

Verordnung über das Recycling von Schiffen.

HKC

Hong Kong International Convention for the Safe and Environmentally Sound Recycling of Ships, 2009.

CMR-Stoffe sind zu vermeiden

TRGS 615

Verwendungsbeschränkungen für Korrosionsschutzmittel, bei deren Einsatz N-Nitrosamine auftreten können.
Requirements for prohibited N-Nitrosamine.

94/62/EG

Bewirtschaftung von Verpackungen und Verpackungsabfällen.
Regulations for packaging.

ISPM 15

Standard für Holzverpackungen.
Standards for wooden packagings.

DIN EN 13427

Verpackung - Anforderungen an die Anwendung der Europäischen Normen zu Verpackungen und Verpackungsabfällen.
Requirements for packagings and waste of packagings.